

Toca oro récord a mil 70 dólares la onza (El Reforma 14/10/09)

Toca oro récord a mil 70 dólares la onza (El Reforma 14/10/09) Los precios del metal repuntaron 6 por ciento en el último mes; analistas se muestran preocupados por que las compras hayan sido excesivas Reuters Londres, Inglaterra (14 octubre 2009).- El precio del oro se encuentra estable tras alcanzar su máximo con mil 70 dólares la onza previamente en la sesión, respaldado por la persistente debilidad del dólar y la fortaleza de los precios del petróleo, que tocaron el récord de 2009, arriba de los 75 dólares el barril. Analistas están preocupados por la posibilidad de que las compras del metal puedan haber sido excesivas después de que los precios repuntaron más de 6 por ciento en el último mes. El oro al contado oscila los mil 61.05 dólares la onza, frente a un valor de mil 63.35 dólares por la tarde de ayer en Nueva York. "Tenemos una situación en la que todos los metales preciosos, el oro, la plata, el platino y el paladio, están en territorio de compras excesivas, lo que es un poco preocupante en el corto plazo", dijo Ole Hansen, un gerente de Saxo Bank. El analista explicó que para que el movimiento continúe se debe probar su fortaleza. "Pero siempre que (los operadores) sigan vendiendo dólares, no hay razones para no continuar comprando oro", agregó Hansen. La demanda de oro físico sigue siendo pobre en mercados clave, en momentos en que los precios se sostienen cerca de sus récords. En India, mayor consumidor del metal el año pasado, la demanda fue floja pese al inicio del periodo de los festivales, ya que los precios aumentaron. Entre otros metales preciosos, el platino, la plata y el rodio también tocaron sus niveles más altos en más de un año durante esta jornada. El platino trepó a un máximo de mil 362.50 dólares la onza en el comercio asiático, y más tarde operaba a mil 355.50 dólares frente a mil 358.50 dólares la jornada previa en Nueva York. La plata tocó un máximo de 14 meses de 18.07 dólares la onza, y más tarde cambiaba de manos a 17.81 dólares versus 17.75 dólares. El rodio avanzó 25 dólares la onza a un máximo de un año de mil 725 dólares, mientras que el paladio estaba a 325 dólares, tras tocar el martes su máximo de 14 meses a 333 dólares.